



20.04.2012 – 10:26 Uhr

## **ikr: Die Europäische Elternvereinigung hat Mitglieder aus 40 Ländern Europas und vertritt 150 Millionen Eltern. D/E**

Vaduz (ots/ikr) -

Die European Parents' Association (EPA) wird am 27. und 28. April 2012 ihre General Assembly und Konferenz in Liechtenstein halten. Die Inhalte der Konferenz und der Wirkungskreis von EPA ist von wesentlicher Bedeutung für alle Eltern in Europa. Erziehung und Bildung steht im Mittelpunkt ihres Interesses. Sie sind herzlich eingeladen, von unserer Konferenz zu berichten und uns dabei zu unterstützen, diese wichtige Mitteilung an alle Eltern Europas zu vermitteln.

Die Rolle der Eltern und Elternausbildung ist ein Schlüsselthema der Europäischen Union.

Beiliegend senden wir Ihnen das Konferenzprogramm. Für weitere Informationen stehen wir gerne jederzeit zur Verfügung oder besuchen Sie uns auf [www.epa-parents.eu](http://www.epa-parents.eu).

Die Konferenz findet in deutscher und englischer Sprache statt.

The European Parents' Association represents over 36 European countries and 150 million parents.

The European Parents' Association (EPA) will hold its General Assembly and Conference in Liechtenstein on 27th and 28th April 2012. The content of this conference and the work of EPA are of vital interest to all parents in Europe. The education and upbringing of their children is of paramount importance to parents and our society. EPA needs your support in conveying this message and providing parents in all European countries with the necessary knowledge and instruments to fulfil their role.

As a voluntary organisation we need your support and therefore invite you to report on EPA and from the EPA conference in Liechtenstein.

Attached you will find general information about EPA and an invitation including the conference itinerary. Additional information can be gained from [www.epa-parents.eu](http://www.epa-parents.eu). The conference languages are English and German.

Kontakt:

Kongressorganisatoren  
Barbara und Tony Stockwell, Europäische Delegierte der EPA  
T +423 392 21 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100716876> abgerufen werden.